



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Hinweistafel oberhalb der Links-Abbiege-Ampel im Zuge der Ketzergasse, Fahrtrichtung Siebenhirten, bei der Kreuzung mit der Perchtoldsdorferstraße zu entfernen und stattdessen an der Ampel auf der linken Fahrbahnseite anzubringen, wo sie für die Verkehrsteilnehmer auch lesbar ist.

Begründung:

Die angesprochene Hinweistafel „Bis zur Haltelinie vorfahren“ ist für normalsichtige Verkehrsteilnehmer nicht lesbar, selbst wenn sie schon an der Haltelinie stehen. Es wird daher von „Frotzelei“ gesprochen. Eine größere und damit lesbare Tafel ist laut Fachabteilung nicht möglich. Die Anbringung der Hinweistafel an der vorgeschlagenen Stelle würde die Lesbarkeit ermöglichen und die Verkehrssicherheit erhöhen, aber gleichzeitig die unnötige Verärgerung der Betroffenen verhindern. Sollte auch diese Lösung nicht machbar sein, sollte die Tafel überhaupt entfernt werden, um wenigstens unnötigen Ärger zu ersparen.